

Reunión de las Oficinas de Representación con la Unidad de Banca de Desarrollo de la SHCP y con Bancomext, 25 de febrero de 2016.

- Las Oficinas de Representación, a través del grupo de trabajo que se conformó, se reunieron con el Titular de la Unidad de Banca de Desarrollo, Mtro. Bernardo González Rosas, con la DGA de Coordinación y Política del Sistema Financiero de Fomento, Lic. Yolanda Cue López, así como con el Director General de Bancomext, Lic. Alejandro Díaz de León, para discutir los temas planteados al Subsecretario de Hacienda en el desayuno del 18 de febrero.
- Ante las ideas de las Oficinas de Representación de vincular a las oficinas de bancos extranjeros con los programas de la banca de desarrollo y explorar el manejo fiduciario de las garantías recibidas por créditos otorgados en México, el Mtro. Bernardo González Rosas se mostró receptivo y acordó evaluar las propuestas, señalando que en breve convocarían a reunión para dar continuidad a los temas.
- Por su parte, Adam Schragger agradeció al Mtro. Bernardo González Rosas y al Lic. Alejandro Díaz de León su disposición al diálogo.